

lunes 17 de marzo de 2014

## El teniente de alcalde Alberto Vallespín presenta la XXXIV Carrera Urbana "El Botijo" Ciudad de El Torcal y la V Carrera Urbana "Por la Integración" a celebrar ambas este domingo 23 de marzo

El teniente de alcalde delegado de Educación y Deportes del Ayuntamiento de Antequera, Alberto Vallespín, y el gerente de la empresa Exclusivas Sánchez-Garrido (distribuidora de la marca de agua mineral "El Botijo"), Ignacio Sánchez-Garrido, han presentado en la mañana de hoy la XXXIV Carrera Urbana "Ciudad de El Torcal", que este año estará patrocinada por primera vez por "El Botijo".



Como novedad de este año, ambas carreras comenzarán en la plaza de Castilla debido a las obras de remodelación del Paseo Real, habitual punto de partida y llegada de estas iniciativas deportivas populares. La Carrera Urbana El Botijo "Ciudad de El Torcal" se desarrollará a través de dos pruebas diferentes en cuanto a edades y categorías; la primera de ellas desde las 12:00 horas (de prebenjamines hasta infantiles) y la segunda desde las 12:30 horas (desde cadetes a veteranos). En cuanto a la Carrera Urbana Por la Integración, habrá otras dos pruebas dependiendo del tipo de discapacitados participantes que comenzarán a las 11:30 horas y 12:00 horas respectivamente.

